

## 平成30年度 流山市青少年社会環境浄化事業（青少年ふれあい運動）「全体のつどい」

青少年ふれあい運動「全体のつどい」が12月1日（土）に開催されました。

平成27年度に中学校区ごとの「地区のつどい」から現在の形に変えて今年で4年目を迎えましたが、「つどい」自体は昭和56年から開催している大変歴史のある取り組みで、今年も600人近い方々の参加をいただきました。

第1部の実行活動報告では、市全体、西初石地区、常盤松地区が青少年店舗利用状況調査を基に発表しました。店舗調査を行うことで現在の青少年の状況や地域の様子が見えてくるので、当日参加された方たちから、「現状を知ることができて良かった。」という感想が多く上がっていました。現状を知ることによって終わりにせず今後何をしなければならないのか、それぞれの立場で具体的な取り組みを考えていくこと、そしてそれらがどのように連携を図っていくのが今後の課題になります。

第2部の家庭教育講演会では、聾の女優の忍足亜希子（おしだり あきこ）さんを講師に迎えて、自分が生まれてから現在にいたるまでの様々な経験を飾ることなく話していただきました。手話をする忍足さんからは力強いメッセージが伝わってきて、参加した方々からは、「どんな時でも、明るく前向きに人生を歩んでいることに感銘を受けた」など感想をいただきました。

今年度の「全体のつどい」は終了しましたが、ここからが始まりです。今回分かったことや、感じたことを具体的な取り組みにして、青少年が健全に育っていくために必要な社会環境をみんなの手でつくっていきたいです。



<市全体の報告>



<西初石の報告>



<常盤松の報告>



<講演会>